

Bolivia: Rinden homenaje a guerrilleros cubanos de Ñancahuazú



La Paz, 31 ago (RHC) La Asociación de Familiares de Detenidos, Desaparecidos y Mártires por la Liberación Nacional (Asofamd) de Bolivia rindió un justo homenaje a los guerrilleros cubanos caídos en la lucha por la libertad de ese país suramericano.

Durante el acto de conmemoración del Día internacional de las víctimas de desaparición forzada, la secretaria de finanzas de Asofamd, Roxana Vaca, comentó a Prensa Latina que esta constituye la primera ocasión en la cual se incluyen a los compañeros guerrilleros cubanos junto a los bolivianos, porque todos son mártires por la liberación nacional.

Vaca, principal promotora de este homenaje a los combatientes de la guerrilla comandada por Ernesto 'Che' Guevara, precisó que este acto encierra un gran simbolismo porque se reivindica la memoria de los amigos cubanos, como parte de su internacionalismo proletario hacia el pueblo boliviano.

Asimismo, la miembro de la directiva de Asofamd precisó que también por primera vez la asociación realiza esta actividad de manera independiente y con sede en la Casa Grande del Pueblo, sede del

Ejecutivo boliviano.

En esta jornada se recuerda el Día del detenido durante el tiempo de las dictaduras militares de René Barrientos, Hugo Bánzer y Luis García Meza, que se vivieron en Bolivia desde 1964 hasta 1982, comentó Vaca.

La Guerrilla del Che estableció su centro de operaciones, de 1966 a 1967, en una finca atravesada por el río Ñancahuazú, a unos 250 kilómetros de la ciudad de Santa Cruz de la Sierra.

El Día Internacional de las Víctimas de Desapariciones Forzadas fue declarado el 21 de diciembre de 2010 por la Asamblea General de las Naciones Unidas en la Resolución 65/209.

Asimismo, el 27 de agosto de 2017 se creó en Bolivia la Comisión de la Verdad, precisamente para esclarecer la desaparición de miles de personas y saldar esa deuda con sus seres queridos, recordó en el acto el ministro de la Presidencia, Alfredo Rada.

Precisamente, Rada expresó que este tipo de actos no están concebidos para perseguir venganza, sino para honrar la vida y exigir memoria, verdad y justicia.(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/170487-bolivia-rinden-homenaje-a-guerrilleros-cubanos-de-nancahuazu>



Radio Habana Cuba